

23 de mayo de 2024

Primeras Planas

Mueren ocho en NL en mitin de Máynez

Gobiernos de MC contrataron a empresario ligado al CJNG

Colapsa escenario; 9 muertos y 50 heridos

Colapsó escenario de Álvarez Máynez en NL; 9 muertos, 84 heridos

Colapsa estructura en acto de Álvarez Máynez; 8 muertos

Tragedia en mitin de Máynez: 9 muertos y 60 heridos al colapsar templete

Tragedia en mitin de Máynez

Metro gratis

¡Todo en juego!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Programa de recompensas de la FGJCDMX no ha generado ningún detenido

El programa de recompensas de la FGJ en el que se premia con dinero a la ciudadanía que aporte datos de los criminales más buscados, no ha derivado en ningún detenido por medio de dichos incentivos. El jefe de Gobierno, Martí Batres, informó que dicha estrategia de seguridad corrige los errores de administraciones anteriores en cuanto a detención de delincuentes. El titular de SSC, Pablo Vázquez Camacho, señaló que las detenciones son resultado del trabajo de las y los Policías de la Ciudad de México, apoyados en investigaciones previas y con seguimientos a través de cámaras del C2 y del C5, lo que les ha permitido detectar a estas personas que tanto daño han hecho a la ciudadanía. La Crónica de Hoy

Narco. Sedena y GN catean cinco inmuebles; decomisan droga y armas

Elementos de la Sedena y GN, en coordinación con la FGJ de la CDMX y la SSC, cumplimentaron cinco órdenes de cateo en propiedades en las alcaldías Tláhuac y Venustiano Carranza, donde tres hombres y una mujer fueron detenidos, además del aseguramiento de droga y armas de fuego. Milenio

Echa SSC a motos para la recuperación de espacios

La Secretaría de Seguridad Ciudadana implementó un operativo en la alcaldía Venustiano Carranza para impedir los estacionamientos en zonas no autorizadas, esto con el objetivo de recuperar espacios públicos. Como resultado de esta acción, siete motocicletas fueron llevadas a un depósito vehicular, se aplicaron 11 garantías y se elaboraron 35 infracciones a conductores. La Razón

Balean a 5 personas en Peralvillo

Cinco personas fueron acribilladas sobre calle Francisco Tamagno, de la colonia Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc, una de las víctimas fue trasladada por paramédicos a un hospital cercano. Según reportes policiacos, tres sujetos llegaron a bordo de una motocicleta y dispararon en varias ocasiones para después escapar del lugar. Reforma / El Universal / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta / Diario de México / <u>UnomásUno</u>

Detenido por asaltar en el transporte público

Un hombre que probablemente asaltó a los usuarios de una unidad de transporte de pasajeros fue detenido en las calles San Jorge y San Ricardo, en la colonia Pedregal de Santa Úrsula, de la alcaldía Coyoacán, por uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. La Prensa



23 de mayo de 2024

Agentes detienen a automovilista con drogas

Agentes de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC detuvieron a un hombre en la Autopista Urbana Norte que transportaba diversas drogas. A la altura de la colonia Lomas de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo, los uniformados le marcaron el alto al conductor del vehículo color azul que no portaba placas de circulación. El Universal

Se topa automovilista de frente con la muerte

Un automovilista perdió la vida al chocar su vehículo de frente contra un camión de RTP sobre la avenida Bordo de Xochiaca, frente a la Alameda Oriente, en la alcaldía Venustiano Carranza. **Elementos de la SSC** acudieron al sitio para atender la emergencia y detuvieron al conductor del transporte público para deslindar responsabilidades. Basta / Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico

Ingresan al Reclusorio Oriente a "Los Fortis"

En medio de un numeroso operativo realizado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en coordinación con agentes de la FGJ, cinco integrantes de "Los Fortis de Tepito", incluido su líder, fueron trasladados al Reclusorio Oriente. Los detenidos intentaban secuestrar a un hombre en la colonia Peralvillo. La Prensa / El Gráfico

Joven confunde a su hermano con asaltante y lo mata, en Xochimilco

Un joven mató de un disparo a su hermano, tras confundirlo con probables asaltantes de casa, quienes intentaban entrar a su hogar para robar en alcaldía Xochimilco. **Elementos de la SSC** arribaron al lugar y detuvieron al responsable, quien fue trasladado al MP. <u>Basta</u>

Golpea grandulón a ciclista

Un ciclista de la tercera edad resultó lesionado después de que un tráiler lo arrollara cuando circulaba sobre calle Sur 8, de la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco. Al lugar acudieron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes detuvieron al chofer responsable, el lesionado fue trasladado con golpes leves a un hospital. Metro / El Gráfico

Turba intenta linchar a violadores

Vecinos del Pueblo de San Gregorio, en la alcaldía Xochimilco, intentaron linchar a un par de sujetos que fueron detenidos por **elementos policiacos** tras el robo de un celular y dinero en efectivo. Al estar en el MP intentaron sacarlos porque presuntamente abusaron sexualmente de dos menores de edad. <u>Basta</u>

Una millonada saldrá blindar la final capitalina, Cruz Azul-América, en la Ciudad de los Deportes

Un **operativo ha preparado la SSC** para la Final Chilanga que tendrá el Torneo Clausura 2024, tanto en el estadio Ciudad de los Deportes como en el Azteca. Cerca de 800 elementos estarán salvaguardando la seguridad de los aficionados de las Águilas del América y de la Máquina del Cruz Azul. Asimismo, se contará con vehículos oficiales, motocicletas, grúas, ambulancia del **ERUM**, además de un helicóptero de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos **Cóndores** que realizará sobrevuelos de disuasión y prevención. La Prensa

"Balas y violencia no deben definir elección"

En medio del clima de violencia que se vive en los comicios de la CDMX, en el cual ella sufrió un atentado, Alessandra Rojo de la Vega, candidata a alcaldesa de Cuauhtémoc por la alianza Va X la CDMX, manifestó que "las elecciones no se ganan a balazos, se ganan con proyectos, se ganan con propuestas". Para atender la inseguridad en la alcaldía, la candidata de la oposición busca replicar la estrategia de Blindar, implementada en Benito Juárez, más capacitación de policías, centro de monitoreo dependiente de la alcaldía, capacitación en derechos humanos y perspectiva de género y recuperación de espacios públicos. 24 Horas



23 de mayo de 2024

Policiaco

Se arroja un masculino de puente del Circuito

Una persona murió al arrojarse desde lo alto de un puente peatonal, en la colonia Nueva Tenochtitlán, alcaldía Gustavo A. Madero. El cuerpo del hombre, cuya identidad se desconoce quedó tendido sobre la cinta asfáltica, por lo que **policías de la SSC** arribaron al lugar y acordonaron la zona, además de solicitar la ayuda de los servicios médicos. Basta

Lo balean al interior de una gasolinera

Un hombre fue atacado a balazos al resistirse a un robo en calle Soles, de la colonia Pensador Mexicano, alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano, los responsables lograron escapar. <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u>

Encuentran un cadáver en estado putrefacto

Vecinos del conjunto habitacional Copilco alertaron a las autoridades capitalinas por un fuerte olor a gas que emanaba de un departamento ubicado en calle Ingeniería, donde fue hallado un hombre sin vida y en avanzado estado de descomposición. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM** arribaron al sitio para corroborar los hechos <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u>

Caída de rama le perfora la choya a uniformado

Mientras realizaba sus rondines por calle 5 de Mayo, en la colonia Centro Histórico, la rama de un árbol cayó sobre la cabeza de un agente de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, provocándole una herida profunda. Paramédicos que arribaron al sitio lo trasladaron a un hospital cercano. El Gráfico

Echa plomo a vecinos

Por defender a su sobrina de las agresiones de unos vecinos, un hombre resultó con herida de bala en ambas piernas, mientras que una vecina recibió una bala perdida en un brazo. El ataque ocurrió en una Unidad Habitacional ubicada en calle Serapio, de la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc, el agresor cuanta con varias denuncias por diversos delitos. El Gráfico

Justicia

Denuncian a Godoy por el feminicida serial de Iztacalco

La candidata al Senado de la República por PAN, PRI y PRD, Verónica Juárez, denunció ayer a la exfiscal general de Justicia, Ernestina Godoy, por supuestas omisiones en la investigación contra el presunto feminicida serial de Iztacalco. Dijo que la fiscalía tenía información sobre el presunto feminicida serial desde 2020 y que fue omisa en el caso. Milenio

Cae ex líder de Ruta 100

La Fiscalía General de Justicia lo identificó como Ricardo "N". Lo aprendieron en la Colonia Roma por su presunta responsabilidad en el delito de administración fraudulenta. De acuerdo con las investigaciones, habría defraudado alrededor de 12 mil exempleados. Reforma



23 de mayo de 2024

Imagen Destacada

La Razón Echa SSC a motos para la recuperación de espacios

